
 

CONSELHO DE SEGURANÇA ALIMENTAR E NUTRICIONAL DO MUNICÍPIO DO RIO DE JANEIRO 1 

CONSEA-RIO 2 

EXTRATO DA ATA DA 6ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DE SEGURANÇA ALIMENTAR E 3 

NUTRICIONAL DO MUNICÍPIO DO RIO DE JANEIRO - CONSEA-Rio, GESTÃO 2016/2018.  4 

 5 

Aos seis dias do mês de setembro de dois mil e dezesseis, às 14h40 em segunda convocação, na 6 

sala de reuniões do subsolo da Prefeitura, à Rua Afonso Cavalcanti nº 455 sala 1, o CONSEA-Rio 7 

iniciou sua sexta reunião ordinária da Gestão 2016 até 2018 para deliberar sobre a seguinte 8 

ORDEM DE TRABALHO: Verificação da presença e da existência de quórum para instalação do 9 

Plenário; Aprovação da Ata da 4ª Assembleia Ordinária do Consea Rio 2016; CEASA – Dinâmica 10 

de Aquisição de Alimentos; Semana de Alimentação Carioca; Apresentação do relato do 11 

conselheiro Lucas Jales sobre a 22ª Conferência Mundial de Saúde da UIPES; Assuntos Gerais e 12 

informes. Estavam presentes na instalação do Plenário as instituições: SMDS; SMS/INAD; SME; 13 

SMAC; CVL; Rede CAU, Rede CAU; Ser Alzira Alelluia; ANERJ; Ação da Cidadania; Rede Ecológica; 14 

Organização Religiosa Ile Ashe Aira Serenti; AEARJ, UNEGRO; UNEGRO; PACS – AMA Bosque dos 15 

Caboclos; CEM; AFARJ, TECAF, além dos convidados da Rede CAU, SUBIP/GSAN, UNIRio. Faltas 16 

justificadas: SEDES, SMS/VS, FIOCRUZ, UNACOOP. 1. - Abertura: A Presidente Juliana Medrado 17 

Tângari (Rede Ecológica) realizou a abertura da assembleia e após a verificação de quórum, 18 

realizou 2. - A aprovação da ata da 4ª Assembleia Ordinária do Consea Rio. 3. – CEASA – 19 

Dinâmica de aquisição de alimentos - A presidente apresenta o convidado Marden, gerente da 20 

área de fomento do CEASA que passa a apresentar a estrutura e história da instituição, as 21 

dificuldades e desafios da mesma, seus programas e projetos. Aproveitou o momento para 22 

debater entraves de PAA e PNAE com as instituições presentes como INAD e                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                           23 

Rede CAU. 4. - Apresentação do relato do conselheiro Lucas Jales sobre a 22ª Conferência 24 

Mundial de Saúde da UIPES. – O conselheiro que representa a Rede CAU realizou uma 25 

apresentação em powerpoint, colocando-se também como membro do Serviço de Convivência 26 

e Fortalecimento de Vínculos do CRAS Cecília Meireles em Campo Grande e relatou que a 27 

convite da UERJ foi facilitador de uma oficina no referido evento que se chamava “Quem mexeu 28 

no meu prato” e “a terra nutrindo a gente e a gente nutrindo a terra” sobre práticas 29 

gastronômicas alternativas, com o objetivo de discutir e problematizar conteúdos relacionados 30 

à produção e alimentação saudável, a origem da alimentação nas escolas a situação da 31 

agricultura local. A Rede CAU fez uma avaliação sobre o evento e apontou pontos muito 32 

positivos e também negativos como a questão da hospedagem e a ajuda de custo que apenas 33 

foi liberada muito depois da realização da viagem. Diante das situações apresentadas o 34 

conselho tentará trabalhar com solicitações de maior antecedência em situações similares. 5. – 35 

Semana Alimentação Carioca – Os conselheiros definiram os detalhes da SAC: Feira a ser 36 

mobilizada no domingo 16 será só a de Vargem Grande. O “Café na Roça” ocorrerá na segunda–37 

feira na sede da prefeitura, com roda de conversa, debates, feira e apresentações culturais. No 38 

dia 18 haverá um seminário elaborado pela SUBIP: “O clima está mudando. A alimentação e 39 

agricultura também”. No dia 19 haverá o evento na Ação da Cidadania (feira gastronômica). No 40 

dia 21 a SAC encerrará com a participação do Consea Rio na Feira de Laranjeiras (Largo do 41 

Machado). 6. – Assuntos Gerais e Informes – A conselheira Ana Paula Pinto de Souza (Ação da 42 

Cidadania) informa que no dia 21 de setembro haverá um debate com os candidatos a prefeito 43 

na sede da Ação da Cidadania e convida a todos. Não havendo mais nada a tratar, encerrou-se a 44 

reunião às 17h32 do dia 06 de setembro de 2016. Eu, Adriano Henrique Ferreira Rodrigues, 45 

assessor técnico da Secretaria Executiva do CONSEA-Rio, lavrei a presente ata, contando com 46 



 

recurso da escuta do áudio da reunião, que vai assinada por mim, e pela presidente Juliana 47 

Medrado Tângari (Rede Ecológica), com a aprovação dos conselheiros que assinaram a listagem 48 

de presença na plenária e revisada por quem de direito. Rio de Janeiro, 06 de setembro de 49 

2016. Adriano Henrique Ferreira Rodrigues.  50 

Juliana Medrado Tângari – Rede Ecológica. Presidente do CONSEA-Rio. 51 
 52 
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